

Abstrak

Simon tarigan NIM. 05310922 DAMPAK MEDIA JARINGAN INTERNET TERHADAP PERILAKU KEHIDUPAN SOSIAL KALANGAN PELAJAR DI KELURAHAN TANJUNG SELAMAT MEDAN. Pembimbing Skripsi Dra. Lukitaningsih, M.Hum FAKULTAS ILMU SOSIAL

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran akibat dampak dari media jaringan internet terhadap perilaku kehidupan sosial kalangan pelajar di Kelurahan Tanjung Selamat Medan yang digunakan sebagai sarana informasi dalam menambah wawasan pengetahuan kalangan pelajar dan juga pulan data dapat berkomunikasi dengan siapa saja baik dari dalam daerah maupun di luar daerah.

Dalam memperoleh data-data yang diperlukan dalam menjawab hasil dari penelitian ini, maka teknik pengumpulan data yang digunakan adalah metode kuantitatif. Dalam hal ini peneliti melakukan pengumpulan data melalui Observasi, Studi Lapangan, dan studi kepustakaan yang berhubungan langsung dengan masalah penelitian.

Dari hasil penelitian yang diperoleh bahwa media akses jaringan internet di Kelurahan Tanjung Selamat Medan merupakan media yang digunakan sebagai sarana penambahan dalam proses belajar, memperluas wawasan pengetahuan dan juga sebagai alat komunikasi dalam jarak jauh yang memiliki teknologi yang lebih canggih serta biaya penggunaannya juga relatif murah. Namun, kemudahan media akses jaringan internet ini menimbulkan dampak yang negatif terutama bagi kalangan pelajar dimana kebanyakan pengguna media akses jaringan internet yang terbesar adalah kalangan pelajar termasuk juga kalangan pelajar di Kelurahan Tanjung Selamat Medan. Mereka telah melakukan penyalahgunaan terhadap akses jaringan internet ke arah negative seperti bermain game online, judi online, pembajakan, mendownload film-film porno dan tindakan kriminalitas lainnya dalam dunia maya.

Dalam hal ini, para kalangan pelajar dengan sengaja melakukan dikarenakan bahwa media akses jaringan internet memiliki sistem jaringan yang sangat sulit terdeteksi melalui penyamaran identitas pribadi seseorang melalui akun email.